

SAINT-LOUIS-DE-MONTFERRAND

Large panel d'activités

CENTRE DE LOISIRS Cet été, les enfants de l'ALSH ont pu bénéficier d'activités, toutes plus originales les unes que les autres



Les jeunes apiculteurs du centre de loisirs. PHOTO D. G.

Initiatives hors du commun pour les activités estivales de l'Accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) qui accueillait une quarantaine d'enfants, en juillet et en août. En effet, des séjours thématiques, pour sortir des sentiers battus, ont connu un réel succès sous l'initiative de Sylvia Manet et Christine Sarrazin, qui se sont partagé la direction de l'établissement montferrandais.

Fascinés par les abelles

L'activité marquante, cette année,

aura été la sensibilisation autour des insectes et, en particulier, des abeilles et de leurs ruches, au domaine de la Fraysse. Frédéric, l'apiculteur, a fait découvrir aux jeunes enfants le savoir-faire d'un métier et les précautions nécessaires à cette activité. Munis d'habits d'apiculteurs, les jeunes ont pu observer le fonctionnement d'une ruche et déguster le miel.

Toujours très proches de la nature, les activités proposées ont aussi conduit les enfants du centre sur le site d'Animalia Parc. Une pro-

menade dans la forêt près du lac, le nourrissage des animaux par les petits et la présence d'une conteuse, sont venus compléter le panel d'activités proposées cette année.

« Les amener à des découvertes insolites ou inhabituelles, à pratiquer des activités qui dépassent celles du cadre familial, telle est certainement la clef du succès du centre de loisirs Gradis-Oberkampf », soulignait Sylvia Manet, à l'issue d'une visite du centre de loisirs.

Denis Garreau

DE VILLE EN VILLE

Journée des associations

SAINT-VINCENT-DE-PAUL Demain, les associations sportives et culturelles de la commune se sont donné rendez-vous, à partir de 15 heures, salle polyvalente dehors ou dedans, suivant le temps (à côté de la bibliothèque, face à la boulangerie). Inscriptions et renseignements seront donnés à cet effet.

Réunion de la chasse

SAINT-VINCENT-DE-PAUL La réunion de la Société de chasse de Saint-Vincent-de-Paul aura lieu aujourd'hui, à 18 h 30, à la salle polyvalente.

Cartes de chasse

SAINT-LOUBÈS Les responsables du cor de chasse loubésien tiendront des permanences pour la vente des cartes 2014-2015, au siège du pavillon Lescart, demain ainsi que les samedis 6 et 13 septembre, de 9 heures à 12 h 30 ; le mercredi 10, de 9 heures à 12 h 30 ; et le vendredi 12 septembre, de 9 heures à 19 h 30.

Généalogie

SAINT-LOUBÈS La prochaine permanence des Amitiés généalogiques bordelaises se tiendra, en mairie, le mardi 2 septembre, à partir de 20 heures. Renseigne-

ments auprès d'Anne-Marie Durand au 05 56 78 99 89.

Réunion du troisième âge

SAINT-LOUBÈS Le club du 3^e âge se réunira le mercredi 3 septembre, à 14 h 30, à la Coupole. Comme à l'accoutumée, il y aura des jeux et un goûter. Les seniors pourront s'inscrire pour la sortie du mercredi 10 septembre à l'île d'Aix. Le car assurera le ramassage des adhérents dans les conditions habituelles.

« Star Trek » demain soir

BOULIAC Séance de cinéma gratuite, demain, en plein air, place de l'église, à 20 h 45. L'occasion de retrouver James Kirk et Spock, dans une aventure interstellaire. Le film est récent, il est sorti en salle en 2013.

Opération rentrée TBC

BASSENS Bientôt la rentrée. Comment rejoindre son lycée ou sa faculté et à quel prix ? Pour répondre à ces questions, la municipalité organise, aujourd'hui, de 14 h 30 à 17 heures, en mairie, l'opération rentrée TBC (Tram et Bus de la CUB) pour tout savoir sur les trams, les bus, les cartes d'abonnement etc.

Renseignement au 05 57 80 81 57 (mairie) ou 05 57 57 88 88 (AlloTbc).

CARBON-BLANC

L'aire de jeux, en voie de réouverture



Depuis quelques jours, les travaux avancent à grands pas.

PHOTO D. C.

La rentrée des classes étant proche, la réfection de l'aire de jeux du parc Favols est devenue une priorité. Rappelons que celle-ci avait été fermée pour cause de dangerosité, notamment en ce qui concerne les arbres, attaqués par les insectes et dont certaines branches étaient déjà tombées en présence des enfants.

À ce jour, la situation est la suivante : les arbres ont été arrachés et seront remplacés en automne,

la saison apte à la plantation. Le terrassement est presque terminé, il reste à mettre en place du gazon synthétique, autour de chaque jeu, et de démonter ceux-ci, pour une révision complète. La clôture du parc doit aussi être refaite.

Selon les responsables de ce chantier, les enfants devraient pouvoir accéder à leurs jeux favoris, en toute sécurité, vers la mi-septembre, selon les avancées des travaux.

Daniel Charpentier

YVRAC

Poissonnerie : le caviar s'invite à la fête

Il y a un an tout juste, Serge Roque ouvrait une poissonnerie sur la commune. Le succès a de suite été au rendez-vous. En effet, le jour de l'ouverture et les suivants, près de 1 000 personnes ont défilé devant l'étal du poissonnier.

Un an après, même si la foule n'est plus celle des grands jours, les clients affluent toujours et, si le patron avait à l'époque embauché huit personnes, aujourd'hui, ce sont 16 employés qui s'activent. Et comme Serge Roque aime bien surprendre son monde, il va, dans quelques jours, proposer du caviar de Pétroussian dans sa boutique et agrandir le banc traiteur, qui devrait proposer bon nombre de plats à base de caviar, à des prix très accessibles. « Au début, le rayon traiteur était un complément à la vente de poissons, aujourd'hui, des clients viennent juste pour ce rayon », constate le commerçant, qui ajoute que Guillaume Legrand, qui a fait son apprentissage au restaurant étoilé Le Saint-James, à Bouliac, est toujours aux manettes du banc traiteur. Si globalement les objectifs de



Le commerce de Serge Roque souffle sa première bougie. PH. C. S.

l'année ont été dépassés, ce dernier garde, cependant, un très mauvais souvenir des fêtes, qui n'ont pas été une réussite. « Nous avons été dépassés par les commandes, si nous n'avons pas manqué de marchandises, nous avons manqué d'organisation, mais aujourd'hui tout est bien remis en place et les fêtes se-

ront abordées avec une bien plus grande tranquillité », poursuit-il.

La semaine anniversaire du 7 au 13 septembre devrait réjouir les clients, avec des cadeaux et des promotions.

Chantal Sancho

Renseignements au 05 56 81 09 92.